
4 Pièces

76 m²

Réf. 337

937 500 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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L'agence  Nestenn  Cavalaire  est  heureuse  de  vous  présenter  cet

appartement  rarissime  en  FRONT  DE  MER et  DERNIER  ETAGE  dans

une  copropriété  sécurisée  et  très  prisée  sur  Cavalaire.  Face  au  Cap

Lardier,  à  deux  pas  du  port  et  à  un  pas  de  la  plage,  vous  serez

enchantés par sa splendide VUE MER imprenable, sa localisation et sa

PROXIMITE des commerces et des plages. Au dernier étage accessible

par  un  ASCENSEUR,  cet  appartement  est  composé  de  2  chambres

avec placards, de deux salles d'eau dont une avec WC, d'une cuisine

ouverte aménagée et équipée, d'un WC indépendant, d'une buanderie

et d'un double ...

The  Nestenn  Cavalaire  agency  is  pleased  to  present  to  you  this  extremely  rare

apartment on the seafront and top floor in a secure and very popular condominium

in Cavalaire. Facing Cap Lardier, a stone's throw from the port and a stone's throw

from  the  beach,  you  will  be  enchanted  by  its  splendid,  breathtaking  view,  its

location and its proximity to shops and beaches. On the top floor accessible by an

elevator,  this  apartment  is  composed  of  2  bedrooms  with  cupboards,  two

bathrooms, one of which with WC, an open fitted and equipped kitchen, a separate

WC, a laundry room and a double stay ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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